

Kreisspieltag Oberentfelden 2017

Christoph Frey

Am Sonntag, 20. August, fand der Kreisspieltag des Kreisturnverbandes Aarau-Kulm in Oberentfelden statt. Bei schönem Wetter kämpften 19 Volleyballteams auf dem Rasenplatz neben der Dreifachturnhalle um Punkte. Auch das traditionelle und beliebte Kreissteinstossen wurde durchgeführt.

Volleyball Herren und Mixed

Der STV Biberstein stellte seit längerem wieder einmal zwei Mannschaften im Volleyball. Die Herren konnten wie im letzten Jahr überzeugen und erreichten erneut den kleinen Final. Da mussten wir uns diesmal dann doch geschlagen geben und belegten den vierten Schlussrang. Das Mixed-Team war eine neu zusammengestellte Mannschaft und es stand vor allem das Mitmachen im Vordergrund. Die ansteigenden Temperaturen und die packenden Spiele verlangten den Teams einiges ab. Wir genossen den Spielbetrieb bis zum Schluss und diskutierten die Spieltaktik, die Aufstellung und Abläufe die wir beim nächsten Spiel verbessern wollten.

Kreissteinstossen

Nebst dem Volleyball freuten wir uns auch auf das Kreissteinstossen. Das Ziel ist es, den schweren Stein (Damen 12.5 Kg/Herren 18.5 Kg) so weit wie möglich zu stossen. Im Volleyball hat es für uns nicht ganz aufs Podest gereicht, aber beim Kreissteinstossen waren wir dafür umso erfolgreicher. Daniela Reinhard sicherte sich wie schon so oft den Sieg bei den Damen mit überzeugenden 4.78m (2. Platz: 4.01m). Christoph Frey erreichte bei den Herren den zweiten Platz mit seiner persönlichen Bestweite von 5.38m (1. Platz: 5.55m). Der Kreisstein war dieses Jahr fest in Bibersteiner Händen, wie die beiden Podestplätze belegen.

Danke

Wir danken nebst der Spielkommission des Kreises Aarau-Kulm und dem Veranstalter STV Oberentfelden auch unseren beiden Schiedsrichtern Pesche und Krishna, sowie den Täfeli-„Buebe“ für ihren Einsatz.

Es hat viel Spass gemacht und wir freuen uns mit euch auf unsere Erfolge am diesjährigen Oktoberfest Biberstein am 16.09.2017 anzustossen.

STV Biberstein

www.stv-biberstein.ch

